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Edward Jenner 
 
 
Confiai nEle em todo tempo. Sal. 62:8. 
 
 

- Isto vai me ferir? - perguntou James Phipps, um garoto de oito anos, 
ao ver a faca na mão do Dr. Jenner. 

- Prometo que não - disse o médico sorrindo. - Se você quiser, pode 
observar. 

a Dr. Jenner fez dois pequenos cortes no braço esquerdo de James. 
Tirando um vidro de sua pasta preta, o médico retirou um pouco de 

uma substância amarelada e friccionou nos cortes. 
- a que é isso? - perguntou James. 
- Isto é pus de varíola bovina retirado de Sara Nelmes. Em poucos dias, 

você também terá varíola bovina. O garoto ficou assustado. 
- Eu não quero ficar com varíola bovina. Vai me deixar doente e com 

febre. 
- Certo! - concordou o Dr. Jenner. - É exatamente o que eu quero que 

aconteça. 
- Mas, por quê? 
- Eu lhe explico por que, James - disse o Dr. Jenner ajoelhando-se 

para que pudesse olhar diretamente nos olhos do seu jovem paciente. Se eu 
conseguir fazer você ficar com varíola bovina, você nunca terá varíola 
comum. Você não quer ficar com varíola, quer? 

- De jeito nenhum. Eu não quero ficar com aquelas manchas. 
- Isso mesmo! Além disso, as pessoas não morrem de varíola bovina, 

milhões morrem com varíola comum. Estou lhe causando esta doença para 
protegê-Io de alguma coisa muito pior. Agora você entende? 

A resposta de James foi um sorriso. 
Sete dias depois, James sentiu dor no sovaco esquerdo. Dois dias mais 

tarde, ele sentiu dor de cabeça e recusou-se a comer. Naquela noite ele 
teve febre, mas no dia seguinte estava tudo bem. Um mês depois, o Dr. 
Jenner inoculou-o com germes de varíola. James não ficou doente. Ele 
estava imune. 

O Dr. Jenner estava sendo cruel quando fez James ficar com varíola 
bovina? Ao permitir que o garoto experimentasse algo ruim, ele foi mal 
intencionado e desonesto? 

Tente ver do mesmo modo a atuação de Deus em sua vida. Às vezes 
Ele permite que algumas coisas ruins aconteçam porque, em Sua sabedoria, 
Ele quer livrá-Io de alguma coisa bem pior. Você pode não entender, mas os 
caminhos de Deus são os melhores. Confie em Deus em todo tempo, seja 
mau ou seja bom. 

 


